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平成 30 年度 松浪地区まちぢから協議会 第９回 運営委員会 議事録 

2019-1-1６ 書記 朝岡 

 

1. 開催日時 

 平成 31 年 1 月 16 日(水） １０：00～１１：50  

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・小野江副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 忠隅 

(2) 委員: 添付の松浪地区まちぢから協議会の出席者名簿を参照： ３０名 

(3) 茅ヶ崎市役所企画経営課 ： 山口 

(4) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 平成３０年度 松浪地区まちぢから協議会 第９回 運営委員会 次第 

② 松浪地区賀詞交歓会 次第 

③ 平成３０年度松浪地区まちぢから協議会視察研修について 

④ 公募委員の選考結果について 

⑤ 平成３１年度松浪地区まちぢから協議会役員等の体制に関する基礎資料 

⑥ 平成３１年度 市民の集い（市民集会）日程表（案） 

⑦ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑧ 平成 30 年度振り込め詐欺地区別発生状況（12 月末現在） 

⑨ 生涯現役応援窓口 

 

5. 開 会 挨拶・・・植松会長 

 

６  報告・依頼等   

資料⑨ 生涯現役応援窓口の開設について 

       茅ヶ崎市企画部企画経営課より、松浪コミセンに窓口設置のため、山口氏より説明があった。 

      ☆市役所１F に生涯現役応援窓口を設け、健康なシニアの方々に向けての仕事や地域のボランティア

活動の場の紹介窓口となっている。平成 27 年 10 月から設置して３００件以上マッチングしているが、

市役所周辺での利用度は高いが、アクセスの良くない地域での展開を工夫していきたい。 

      ☆ 2 月 13，14 日 松浪コミセンに出張窓口を臨時に設置したいので、 

＊ 広報紙でのＰＲもするが、周知のための回覧をお願いしたい。 

        ＊ また 地域内での活動の場があれば、申し出、紹介をお願いします。 
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      ☆質疑応答では 

＊就労する場合には、シルバー人材センターの会員になってもらう。市民活動やボランティア活動

については有償、無償のケースがある。 

＊就労したい人は自分で探すので、自治会など、もっと地域内での無償で活動している人に､ 

バックアップすべきとの意見もあった。 

＊地域のボラセンとの連携の配慮が欲しい。 

 

７．議 事  

以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

 

（１） 賀詞交歓会について 

7３名が参加した。 

 会費収入 １４４､000 円  祝儀 3，０００円   詳細は次回に報告します。 

（２） 視察研修について 

      資料③；平成３０年度松浪地区まちぢから協議会視察研修について 

        ☆小田原市市民部地域政策課及び地域の自治会 との話し合いを持つ。 

            小田原市は 町村合併で大地域となっており、既に人口減少が起き始めており、地域は 

２６地区に分かれ、世帯数に比べ２５１自治会と多いので、小さい規模の自治会が多いのでは

と推測される。 

         ☆スケジュール  

２月２０日（水） ８：３０ コミセンに集合し、市のマイクロバスにて移動する。 

             ９：４０～ 小田原市役所にて １００分程度の意見交換    移動１０分後          

            １１：４０～ 小田原城の見学（ガイド付き）を １００分程度して  移動 ５分 

            １３：３０～ だるま料理店 にて昼食    １２０分程度    

            １５：３０ 出発      １６：３０ コミセン到着予定 

         ☆参加費は  昼食代として １０００円  

         ☆都合で参加、不参加等の変更がある場合には 市民自治推進課 忠隈氏 まで 

（３） 公募委員について 

      資料④；公募委員の選考結果について 

松浪地区まちぢから協議会として、１２月１５日号の広報及び HP に載せ、委員を募集し、   

川田昌子、加藤敦子両氏に応募いただき、選考委員会議によって２名を選考し、先ほどの 

臨時総会に於いて承認されましたこと、報告します。今後２年間よろしくお願い致します。 

（４） 役員の選出について 

資料⑤；平成３１年度松浪地区まちぢから協議会役員等の体制に関する基礎資料 

          ５月の総会で決まることとなりますが、松浪地区まちぢから協議会規約第１０条に「役員の任期は

２年とする。ただし３期までとする」とあり、６年間 務めて戴いた小野江委員と松井委員は 

３１年度には運営委員としては、引き続き活動していただけますが、役員への就任は不可と 

なりますので、後任者の選任について皆様のご協力をお願い致します。 

        ☆市民安全部副部長は「野村純二（１年目）」に修正願います。 

（５） その他 

資料⑥：平成３１年度 市民の集い（市民集会）日程表（案） 

 松浪地区の市民集会は ９月１４日（土） １３：３０～  に決まりました。 
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８ 松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告 

（１） 防災対策部会からの報告 

  １月２４日 １９：００～ コミセンにて 防災対策部会を開催します。 

    議題は 平和防災による お酢（酢酸）消火器の説明と、来年度の役員について 

 

（２） 自治会長部会からの報告 

     ☆ 感震ブレーカー設置費補助金請求書を２月２０日までにコミセンに提出願います。 

          請求書、取り付け報告書（住所、氏名、機種）、平和防災からの領収書のコピー の３枚セット  

      ☆市長、副市長を囲んでの自治会長部会の新年懇親会 

          ２月１５日（金） １８：００～  辻庵にて   会費 ５０００円 

☆朝市の出店業者との懇親会  

２月２７日 を予定しています。  会費 １５００円 

     各自治会のお手伝いの方及び各自治会長の参加を願います。 

     尚 １月２０日の朝市では 甘酒のサービスが有ります。 

 

（２）市民安全部会からの報告  

松浪地区では、１２月末で振り込め詐欺の被害は１０件となっている。 

１/１８に茅ヶ崎警察署に行き対策についてお話を伺ってきます。また新しい防犯ニュースを 

いただいてまいります。 

 

（４）自治会館の管理運営について 

２月の団体利用の予約は２７件 予約料は ８１､５００円となっている。 

自治会館はコミセンや公民館が利用出来ない場合の補完的役割を担っている。 

☆自治会館管理運営委員会（浜竹一、浜竹二、出口町）の位置づけが、明確ではないとの意見あり、

規約には載っているものの過去の経過からのことで、今後明確にしていくとの回答。 

 

（５）松浪コミセン・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 

       １/１にガス漏れ警報器が作動していた。フジプロで点検の結果警報器の故障と判明。 

       この警報はアルソックとは連動していないことも判明し、今後現場の運用で対応していく。 

      ☆１/１３には初笑いコミセン寄せを開催、 １月２０日にはニューイヤーコンサート 2019 を開催する   

 

（６） 松浪コミカフェ管理運営について 

  シフトは一時期よりは楽になりましたが､まだキツイ状態です。 

 ボランティア賃金を来年度以降に多少のアップを検討します。 

 

（７）松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

☆ ＨＰの閲覧回数は １６．７回/日。 掲載記事は １０件／月でした。 

  平成３１年１月より、写真専用保管サイト「フリッカー」での「写真アルバム」が９２０枚でスタート致しま

した。１/１２の賀詞交歓会も１０枚だけ載っております。 

☆ 来年度からは、文書保管サイト及び写真保管サイトを纏め､有料保管サイト（１２００円／月 程度）と

契約することにより、容量は無制限となり、管理上も安心できることを、役員会で了承して頂きました。

このクラウドとの契約で、「まつなみだより」の保管管理、松浪地区まちぢから協議会の文書・写真
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等の保管作業として、特定事業助成金の申請を試みます。 

☆ 「まつなみだより３月１５日発行」（第１５号）の原稿、写真の締め切りは２月１５日ですので、富士見町

自治会、緑が浜自治会、老人クラブ連合会、スポーツ少年団、ふれあいネットワーク交流会の担当の

方々、締め切りにご協力願います。   

 

（８） 会計からの報告  

       コミセン事務員の３０年１月～１２月の給与所得の申告を今月中に済ませます。 

                   

  

９ 各団体からの報告 

出席者の全団体からの行事等の報告があった。 

時節柄 ８自治会で餅つき大会を企画しています。特に共有すべきと思われる点を下記に記載する。 

 

スポーツ少年団代表 櫻井委員より： 市内の小・中学校にＡＥＤを２個 設置、１個は屋外に常備して、 

一般の方が何時でも使用できる体制を整えたとのこと。その管理は各消防署が無線で管理していく 

との報告があった。 

 

１０ まちぢから協議会連絡会からの報告。 

    ☆地域集会施設連絡会より 

        休館日は ５月１日、８月１３～１４日、１２月２９～１月４日 とし、 開館日は ３０６日となります。 

    ☆小型家電の回収ボックスの件 

        現在の回収品目は１７品目に限定されているが、今後は縦１５㎝横３０㎝奥行き３０㎝の回収口から 

        入る物なら、電池、電気で動く物は何でも良いとのこと。但し電球は除きます。詳しくは２月１日号 

の広報紙に載る予定。 

 

１１ 閉 会 ・・・前田副会長 

 

 

次回  松浪地区まちぢから協議会運営委員会 ２月２０日（水） は小田原市役所への視察研修となります。 

  

  尚 ３月２０日の運営委員会は小学校の卒業式と重なる為 ３月２７日（水）９：３０～ に変更されました。 

 

＊＊自治会部長会の新年・懇親会は都合で２月１４日（木）に変更になりました。 

                                                              以上 



平成30年度　松浪地区まちぢから協議会　委員名簿 ○:出席　　　　　×:欠席

職名 氏名 団体名及び役職等 第1回 第2回 第3回 第4回 第5回 第6回 第7回 第8回 第9回 第10回 第11回

1 会長 植松　伸擴 協議会推薦 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○

2 中井　汎 浜竹一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

3 副会長 前田　積 浜竹二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

4 会計 杉本　誠 浜竹三丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

5 末松　一豊 浜竹四丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

6 白石　壽明 松浪一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

7 長谷川　清 松浪二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

8 野村　純二 富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

9 辻　俊子 LG富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ × ○ ○ × ○ ○

10 原屋敷　典子 常盤町自治会　副会長 ○ ○ × ○ ○ ○ × ○ ○

11 監事 刈間　昌仁 緑が浜自治会　会長 ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ ○

12 会計 松井　教 汐見台自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

13 監事 荒牧　喬平 出口町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

14 髙橋　雄二 ひばりが丘自治会　副会長 ○ ○ × × ○ × × × ○

15 書記 朝岡　通光 美住町自治会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

16 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会　会長 ○ × ○ × × × ○ ○ ○

17 高田　陽子 松浪地区民生委員児童委員協議会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

18 大曽根　修一 松浪地区老人クラブ連合会　会長 ○ × × × ○ ○ × ○ ×

19 赤坂　真生 松浪地区地域包括支援センターさざなみ　管理責任者 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

20 広瀬　忠夫 松浪地区体育振興会　会長 ○ － － － － － － － －

20 新倉　哲也 松浪地区体育振興会　副会長 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○

21 監事 櫻井　武一 松浪地区スポーツ少年団　代表 ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ ○

22 書記 中東　恵子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

23 副会長 小野江　達人 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

24 大類　ひさ枝 松浪小学校区青少年育成推進協議会　監査 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

25 小松　真生 汐見台小学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○

26 伊藤　亜也子 緑が浜小学校ＰＧＴ　副会長 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○

27 齋木　小里絵 松浪小学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

28 乃村 美穂 松浪中学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○

29 折田　里美 松浪学区子ども会連合会　会長 ○ ○ ○ × × ○ ○ × ×

30 監事 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

31 環境指導員 － － － － － － － － －

32 川田　昌子 公募委員 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

33 加藤　敦子 公募委員 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
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